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Adjektive und ihre Formenbildung 

 

Deklination der Adjektive 
Adjektive deklinieren wir nach zwei Mustern: 

I) Deklination der Adjektive mit hartem Stammauslaut (außer g und k). In den Endungen 

tritt -y(-) auf. 

II) Deklination der Adjektive mit weichem Stammauslaut bzw. g und k im Stammauslaut. 

In den Endungen tritt -i(-) statt -y(-) auf. 

Beachte: Das weiche ń im Adjektiv tuni wird vor -i(-) als n realisiert, sonst als nj. 

 

I) Deklination der Adjektive mit hartem Stammauslaut (außer g und k) 

 Singular 

m 

Singular 

f 

Singular 

n 

Dual 

m, f, n 

Plural 

m, f, n 

Nominativ dobry dobra dobre dobrej dobre 

Genitiv dobrego dobreje dobrego dobreju dobrych 

Dativ dobremu dobrej dobremu dobryma dobrym 

Akkusativ dobry dobru dobre dobrej dobre 

    m belebt     dobrego       dobreju     dobrych 

Instrumental dobrym dobreju dobrym dobryma dobrymi 

Lokativ dobrem dobrej dobrem dobryma dobrych 
 

II) Deklination der Adjektive mit weichem Stammauslaut bzw. g und k im Stammauslaut 

 Singular 

m 

Singular 

f 

Singular 

n 

Dual 

m, f, n 

Plural 

m, f, n 

Nominativ drogi droga droge drogej droge 

Genitiv drogego drogeje drogego drogeju drogich 

Dativ drogemu drogej drogemu drogima drogim 

Akkusativ drogi drogu droge drogej droge 

    m belebt     drogego       drogeju     drogich 

Instrumental drogim drogeju drogim drogima drogimi 

Lokativ drogem drogej drogem drogima drogich 
 

m = Maskulinum, f = Femininum, n = Neutrum 


